
 

令和６年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

５番 議席番号３番 議会議員  河合 英紀  

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１． 将来の介護保険料につ

いて 

(1) 河南町の第１号保険料基準額 6120 円は大

阪府内の市町村と比較してランキング形式

にすると順位はどうなのか 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 近隣市町村の千早赤阪村や河内長野市が安

い理由はどのように分析しているのか 

(3) 太子町が前回より安くなった理由はどのよ

うに分析しているのか 

(4) 河南町の総合事業で特に地域ケア会議・訪

問Ｃ・通所Ｃは結果を求める事業だが、今の

課題と解決策は 

２． 農業の特産物について (1) 富田林の海老芋が農林水産省の地理的表示

産物に認定されている。地理的表示産物とは

何か 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 町が考える河南町の特産物は何だと考えて

いるのか 

(3) 例として、さといもの石川早生を地理的表

示産物に認定することはできないのか、また

課題は 

(4) 農業を将来的に継続するためには高収益か

つ収穫量が安定しなければ新規農業従事者が

増えることは望めない。町として推奨する特

産物を指定し、苗などの補助をすることは出

来ないのか 

(5) 特産物は町と農業従事者が協力して作らな

ければならない。そのような話し合いの場は

あるのか、もしくは作ることは出来ないのか 
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